

#offengeht #wasunsverbindet #integration

# Interkulturelles Frühstück

Was uns verbindet | 18. September 2022

ab 10:30 | Bohlschulvorplatz | 73430 Aalen

<http://www.interkulturellewoche.de/downloads>

Bild | de.freepik.com



# Was uns verbindet

Das gemeinschaftliche Essen ist eine sinnbildliche Handlung der Vereinigung | Novalis (1772 - 1801)

Die Stabsstelle für Chancengleichheit, demografischen Wandel und Integration der Stadt Aalen veranstaltet im Rahmen der Interkulturellen Woche das bekannte Interkulturelle Frühstück, um mit Musik, Spielen und vielfältigen Essensangeboten das zu feiern, was uns verbindet:

Die Dankbarkeit für ausreichend Nahrung, für gute Gemeinschaft und für ein Leben in Frieden.

Mit dabei sind die Kulturvereine aus Aalen, die Sie mit selbstgemachten Gerichten in ihre Heimatländer entführen möchten.

Lassen Sie sich inspirieren von den kulinarischen Köstlichkeiten aus verschiedenen Ländern und genießen Sie Gastfreundschaft und interkulturelle Begegnungen.

Wir freuen uns auf Sie!

Die Stabsstelle für Chancengleichheit, demografischen Wandel und Integration der Stadt Aalen  
Aakademie e.V.

Ahmadiyya Muslim Jamaat Aalen

Afrikanischer Kulturverein e.V.

Interkultureller Garten Aalen e.V.

Muslimische Gemeinde e.V.

Tamilische Schule

UtopiAA

Die Teilnahme ist kostenlos.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Für die Umsetzung der Hygieneschutzmaßnahmen entsprechend der aktuell geltenden Coronaverordnung des Landes Baden-Württemberg sind die Vereine selbst verantwortlich.  
Bei Dauerregen fällt das Frühstück aus.

